
令和２年度 第５回環境審議会議事録（議事要旨）

令和２年度第５回環境審議会は、新型コロナウイルスの感染症緊急事態宣言の

発出期間中であることに伴い、当初予定していた対面式会議を開催せず、書面の

やりとりを通して意見と回答を交換する形の会議（書面会議）として開催した。

１ 会議の流れ

資料送付 令和３年２月 18 日（木）

意見提出期間 令和３年２月 18 日（木）～２月 22 日（月）

議事録案作成 令和３年２月 24 日（水）

２ 意見提出委員

奥会長、宮川副会長、石川委員、今福委員、佐野委員、島野委員、横谷委員

志々目委員、中川委員、浜島委員、青木委員、荒谷委員、大塚委員、東郷委員

菊間委員

３ 議 題

（１）パブリックコメントの実施結果

（２）第３次浦安市環境基本計画及び浦安市地球温暖化対策実行計画の策定について

（答申案）

４ 意見要旨

（１）パブリックコメントの実施結果

書面にてパブリックコメントの実施結果と意見に対する市の考えを報告した。

これに対する委員からの意見等は特になかった。

（２）第３次浦安市環境基本計画及び浦安市地球温暖化対策実行計画の策定について

（答申案）

書面にて答申案について報告した。これに対する委員からの意見は以下のとおり。

（委 員）計画本文のなかで、裏付け、拘束力はないが、（市民や事業者に対し）強

制力を感じる表現が随所で見られるところが少し気になる。

（回 答）本文中には「市民・事業者に期待される取り組み」として、それぞれの

取り組みを記載していることから、強制力を持った表現とはしていませ

ん。

（委 員）フードドライブの用語説明は入れた方が良いのではないか。

（回 答）注釈にて説明を追加します。



（委 員）資料編の西暦表記の一部、年平均気温の表記が間違っている。

（回 答）修正します。

（委 員）資料編に 2010 年～2018 年までの浦安市の年平均気温、最高気温、最低

気温のグラフがあるが、温暖化という観点でいえばもっと長いスパンで

気温変化を捉える必要がある。

（回 答）浦安市における温暖化の傾向をみる長期の気温データがないため、気象

庁の船橋市における観測データを引用して掲載します。

なお、答申案については了承された。

以 上


